

AK-Sitzung Tourismus-Infrastruktur



Datum: 26. Februar 2018, 17 Uhr

Ort: Gasthaus Artemis

Anwesende: Herr Helfmeyer, Frau Scharold, Herr Friesinger, Herr Hoefler, Herr Niemes, Herr Schulz, Frau Webersberger

Gäste: Herr Bichler, Herr Fleidl

- Begrüßung
- Projektvorstellung mit Ziel Bad Endorf als „Krippendorf“:
 - Freikrippe ist für 2018 vorgesehen, Krippenweg wurde schon 2017 umgesetzt
 - Verein „Weihnachtszauber Bad Endorf e.V.“ wurde gegründet
 - Beginn war Krippenweg 2017, was sehr gute Resonanz und Rückmeldungen gab, Besucher sind auch von weitem angereist
 - Krippen: Tirol hat über 6.000 Krippenbauer als Mitglieder im Verband
 - Motto „Tu Gutes und sprich darüber“ wird verfolgt, Kirchenfernsehen begleitet den Krippenbau
 - Firma Knott aus Eggstätt hat Achse und Deichseln gesponsert
 - wollen Regionalität und keine „China-Ware“ am Christkindlmarkt
 - soll Schritt für Schritt weiterentwickelt werden
 - Figuren kommen aus Südtirol/Gröden und sind von der Firma „Heide“, original Heiligenfiguren – das Sponsoring für einzelne Figuren ist noch möglich
 - u.a. ist Eingangstor für Krippenweg geplant
 - Die 17 Ausstellungskästen aus Plexiglas sollen auch unter dem Jahr kulturell genutzt werden, z.B. bei Schüler-Ausstellung, Werkunterricht-Ausstellung, begleitende Aktionen zu „Gut Imling“ oder Osterausstellung
 - Aktionen sollen gebündelt werden, auch die, die schon da sind, z.B. „lebendige Adventskalender“
 - Diskussion: Ausstellung im Kursaal war gut besucht, Rückmeldung war, dass die Ausstellung im Kursaal besser angenommen wurde als früher im Pfarrsaal, es waren ca. 40 Krippen ausgestellt, bisher im Drei-Jahresrhythmus, evtl. könnte man es auch alle zwei Jahre machen
 - Fahrt nach Steinbach: evtl. mit Krippenbauer, evtl. mit LQ-Projekt-Team, evtl. mit Verkehrs- und Verschönerungsverein
 - Antrag für Finanzierung über Leader Plus und von Sparkassenstiftung ist gestellt
 - Kirchplatz: Frage ob große Tanne zum Christbaum werden könnte, hier wurde gesagt, dass die Kosten wahrscheinlich zu hoch sind genauso wie der Arbeitsaufwand mit Arbeitsbühne und Beleuchtungstechnik
 - abstimmdend ist zu sagen, dass AK Tourismus das Projekt unterstützt genauso wie die Fahrt nach Steinbach an der Steyr, was positiv gesehen wird und weiter geplant werden soll

- Anmerkungen zum letzten Protokoll:
- - auch hier wurde im letzten Protokoll die Krippenausstellung schon positiv erwähnt
 - Haus des Gastes: am 9. März beginnt die Osterausstellung, es sollen evtl. mit geringen Mitteln die Toiletten ein wenig hergerichtet werden, so ein Vorschlag
 - Gesangswettbewerb von Gut Immling mit 65 Starter findet zurzeit im Endorfer Hof statt
 - Masterplan ISEK steht auf der Homepage der Marktgemeinde
 - Thema Wertstoffinsel: zurzeit sind Feuerteufel unterwegs, was ein weiteres Problem ist
 - Neuer Ortsbus-Fahrpläne ist ab 1. März gültig, neuer roter Ortsbus-Fahrzeugtyp im Einsatz
 - Bepflanzung der Rollerbahn ist ein Thema fürs Frühjahr
 - weitere Fragen gab es zum maroden Brücken-Geländer der Rollerbahn in Richtung Kurf
 - zum Thema Brunnen gab es eine Diskussion, evtl. auch um die Weiterverwendung des Brunnens vor dem ehemaligen Volksbankgebäude wurde gesprochen, es soll weitere Gespräche zum Thema geben, auf Nachfrage von Herrn Hofer soll auch eine neue Technik miteingebaut werden
 - Film über Orts- und Hotelbewerbung: Imagefilm wird zurzeit mit ca. 15 Jahreskreis-Terminen angefertigt
 - Info über den großen Erfolg bei Olympia mit 13 Medaillen, weshalb am 3. April um 14 Uhr ein Empfang im Rathaus mit Eintrag ins Goldene Buch und anschließend um 15 Uhr eine Autogrammstunde im Kursaal am Park stattfinden wird
 - Am 4. April ist der Empfang mit dem Innenminister
 - Info zur Orgelwoche Ende Mai
 - diskutiert wurden auch Flächen für Blumenstreifen, Infos an Schutzschildern, Simssee Moos – Vogelbeobachtungsturm in Eichen
- für Sa. 3. oder 10. November planen Herr Friesinger und Herr Helfmeyer zusammen mit dem Krippenbauverein, Verkehrs- und Verschönerungsverein und AK eine Fahrt nach Steinbach an der Steyr
- **nächste Sitzung ist am Montag, den 11. Juni 2018, um 14 Uhr im Gasthaus Bauernwirt – Veranstaltungsort und Uhrzeit wurde wegen aus Termingründen aktuell verschoben**